

BRIMOB

Kanit Binmas Polsek Moyo Hulu Jadi Pembina Upacara Bendera Di SMPN 1 Moyo Hulu

Syafruddin Adi - SUMBAWA.BRIMOB.NET

Jan 23, 2024 - 09:12



Sumbawa NTB - SMPN 1 Moyo Hulu, Kecamatan Moyo Hulu Kabupaten Sumbawa, menjadi saksi pelaksanaan Kegiatan Pembina Upacara Bendera yang dihadiri oleh peserta upacara dari kalangan siswa-siswi. Ps. Kanit Binmas Polsek Moyo Hulu Polres Sumbawa, AIPTU ANDRIAWAN BUDI PRAMONO, hadir sebagai Pembina Upacara Bendera, memberikan pesan-pesan penting kepada

para siswa-siswi, Senin (22/01/24) Pagi.

Dalam pembinaan upacara, AIPTU PRAMONO, tidak hanya mengajarkan tata cara berhormat kepada bendera, tetapi juga memberikan himbauan kepada para peserta untuk mematuhi peraturan sekolah dan menghormati para guru di lingkungan tersebut.

Dalam amanat Kanit Binmas selaku pembina upacara, menyampaikan, Salah satu poin penting yang disampaikan dalam, adalah tentang pencegahan penggunaan obat-obatan terlarang dan narkotika di kalangan generasi muda. AIPTU PRAMONO mengingatkan agar siswa-siswi tidak terjerumus dalam hal tersebut, sebagai langkah untuk menjaga kesehatan dan masa depan generasi bangsa.

Selain itu, dalam upayanya menciptakan kondusifitas Kamtibmas di wilayahnya, AIPTU PRAMONO mengajak siswa-siswi SMPN 1 Moyo Hulu untuk patuh terhadap peraturan berlalu lintas, termasuk penggunaan helm dan larangan penggunaan knalpot brong.

“Kegiatan pembinaan ini tidak hanya bertujuan untuk menciptakan disiplin di sekolah, tetapi juga sebagai langkah preventif dalam mengantisipasi gangguan Kamtibmas serta mencegah peredaran narkoba di SMPN 1 Moyo Hulu dan wilayah hukum Polsek Moyo Hulu, ” Ucapnya. (22/01).

Di tempat terpisah, Kapolsek Moyo Hulu, IPTU Rudi Krisno Wibowo menambahkan; kegiatan jadi pembina upacara di sekolah adalah langkah dari Polsek Moyo Hulu Polres Sumbawa, dalam mendukung pembentukan karakter generasi muda yang berkualitas dan memiliki tanggung jawab terhadap bangsa dan negara,” Ujar Kapolsek.

Acara berlangsung dengan aman dan lancar hingga pukul 08.00 Wita, menunjukkan keterlibatan dan kesadaran tinggi dari seluruh peserta. Polsek Moyo Hulu berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam membina generasi muda, menciptakan lingkungan yang aman, dan menjaga keamanan serta ketertiban bersama. (Adb)